
若い世代で平戸を活性化！
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平戸まち協「ひらどナイトフィーバー」出演
　11月9日（土）平戸交流広場で開催された「ひらどナ
イトフィーバー」で、イベントを盛り上げるべく、当日
DJを担当しました。
　平戸の若者たちの遊び場・集える場づくりを行ってい
きたい私にとって、同じ世代の仲間たちが同じ時間・同
じ空間を共有しながら楽しむ姿を目の当たりにできたこ
とは非常に貴重な経験になりました！
市内高校でアントレプレナー教育がスタート
　10月から北松農業高校で、11月からは猶興館高校・
平戸高校でもスタートした、高校生向け「アントレプレ
ナー（起業家）教育」。興味関心のある分野から課題を
見つけ解決するための力を身につける授業で、私は「商
店街活性化」のテーマを担当しています。
　将来、平戸市の活性化における重要なプレイヤーが

▲にこまるシェで販売した「ちいかまコロッケ」「フライドかまぼこ」は見事完売！

▲知恵を出し合い商品開発

▲DJ Rin Kawakami ▲アントレプレナー教育の例

▲会社説明会の様子

▲株式を発行し出資を募る
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平戸市ホームページに活動
報告を掲載しています▶
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　12月、カステライエ
ローイマーシブが開催
され、全国200種類の
カステラバイキングや
イエローイエロー展示
販売など、南蛮菓子伝
来の地平戸がカステラ
色に染まりました。

　12月、アーチスト・
レジデンスが開催され、
平戸に滞在した長嶋祐
成氏、田村綾海氏、陳
飛豪氏らアーチストの
ワークショップで、子
どもたちがアートの世
界を楽しみました。

生まれるよう、引き続き全力でサポートをしていきます。
今後の活動について
　アントレプレナー教育サポートのほか、開業希望の移
住者増加のための「移住体験ツアー」の立案や、空き店
舗の情報収集、企業向け多拠点ワークなどに取り組み
ます。
　また、DJとして地域イベントに呼んでいただけるよう
になりました。色んな形で地域イベントに関わっていけ
たら嬉しいので、ぜひ皆さん声をかけてください！
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Interview

　人口減少という課題に対してできることは
ないか考え、起業体験学習を始めました。
　商品を漁協の皆さんに提案する時は、受
け入れてもらえるか心配で緊張しました。
　また、商品の試作や、販売しやすい形へ
の改良が難しく、お店で商品を売る皆さん
の苦労を学ぶことができました。

　「にこまるシェ」で初めて販売し、皆さんの
おかげで完売しました。次回は１月26日（日）
の「中野じげもん祭り」で販売します。また、
販売の利益で、社員全員でデザインした「顔
パネル（記念撮影用）」を作る予定です。
　活動を通じて、中野地区をさらに「笑顔あ
ふれる街」にしていきたいと思います。
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